



Nomos

Einführung in die Statistik für Soziale Arbeit, Pflege und Humanwissenschaften



Statistik

für Pflege, Soziale Arbeit und Humanwissenschaften

Von Prof. Dr. Albert Brühl und Dorothea Reichert

2021, 308 S., brosch., 26,- €

ISBN 978-3-8487-7075-5

(Studienkurs Gesundheit und Pflege)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7075-5

Mit der Hilfe zahlreicher Beispiele gelingt durch das Buch ein umfassender Einstieg in die Statistik für Studierende der Pflege, Sozialen Arbeit und den Humanwissenschaften. Nach der Betrachtung von Fragestellungen, Hypothesen, dem Verhältnis von Theorie und Methode sowie verschiedenen Studiendesigns folgen Berechnungen verschiedener Verteilungen, das Hypothesentesten, bivariate Analysever-

fahren, Varianzanalyse und Regressionen, sowie Grundzüge der Mehrebenenanalyse, gemischter Modelle, Multidimensionaler Skalierung und Auszüge zur Instrumentenentwicklung. Das Buch enthält zahlreiche Übungsaufgaben inkl. ausführlicher Lösungen. Die AutorIn verfügen über langjährige Erfahrung in der Lehre in der Statistik und den standardisierten Verfahren.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Introduction to Statistics for Social Work, Nursing and Human Sciences



Statistik

für Pflege, Soziale Arbeit und Humanwissenschaften

Von Prof. Dr. Albert Brühl und Dorothea Reichert

2021, 308 pp., pb., € 26.00

ISBN 978-3-8487-7075-5

(Studienkurs Gesundheit und Pflege)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7075-5

With the help of numerous examples, this book provides a comprehensive introduction to statistics for students of social work, nursing and human sciences. After considering research questions, hypotheses, the relationship between theory and method as well as different study designs, it presents calculations of various distributions, hypothesis testing, bivariate analysis methods, analysis of variance and

regression, as well as the basics of multilevel analysis, mixed models, multidimensional scaling and extracts for instrument development. The book contains numerous exercises, including detailed solutions. The authors have many years of experience in teaching statistics and standardised procedures.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary